

Ciudad de México, jueves 30 de junio de 2022

## PATÉ DE FUÁ CELEBRA 15 AÑOS DE CARRERA EN EL LUNARIO

- La banda ganadora de tres Lunas del Auditorio en la categoría Jazz y blues se presentará el sábado 13 de agosto
- Su más reciente disco, *Amores ajenos*, es un homenaje a la música popular mexicana e iberoamericana

La ecléctica agrupación multinacional **Paté de Fuá**, una de las bandas más representativas de la escena indie de México y Latinoamérica, gracias a su propuesta con base en el jazz moderno y toques de tarantela, tango, foxtrot, dixieland, vals, mussette, pasodoble y música ranchera, celebrará 15 años de trayectoria en el **Lunario** el próximo sábado 13 de agosto.

El grupo nominado al Grammy Latino en 2016 surgió en la Ciudad de México y está integrado por músicos de diferentes países, actualmente con miembros de México, Argentina e Israel. El conjunto funciona como una pequeña orquesta, destacando en su instrumentación el acordeón, el banjo, el bandoneón, la corneta, el cabrófono, la tabla de lavar y el serrucho, entre otros elementos inventados por ellos.

Su sonido único rodeado por la nostalgia y el espíritu de fiesta, así como sus letras vibrantes y divertidas le han ganado un lugar entre el público, representando a México alrededor de todo el mundo.

La banda ganadora de tres *Lunas del Auditorio* ha conseguido un sonido profundamente personal, que ha influenciado y ampliado la paleta de colores de la música de América Latina. Su séptimo disco *Amores ajenos* fue lanzado en 2021 y es un homenaje a las grandes canciones de la música popular mexicana e iberoamericana.

Temas inolvidables reversionados al particular estilo de Paté de Fuá conforman este material con piezas de autores mexicanos como Armando Manzanero, Agustín Lara, Juan Gabriel y José Alfredo Jiménez.

Con seis discos editados y más de 100 canciones originales, Paté de Fuá ha realizado colaboraciones con artistas como Armando Manzanero, Lila Downs, Lucía Galán (Pimpinela) y Natalia Lafourcade. Se ha presentado en más de 400 escenarios en giras por México, Estados Unidos, Colombia, Argentina, Inglaterra, Irlanda, Francia, España, Rusia e India. Actualmente cuenta con más de 611 mil oyentes mensuales en Spotify y 110 mil suscriptores en YouTube.

Previo a su festejo de 15 años de carrera, la banda estrenó el sencillo *Quisiera ser*, que formará parte de su próximo disco y ha regresado a los conciertos en vivo tras el confinamiento por la pandemia de COVID-19.

Paté de Fuá presentará su *Concierto Aniversario 15 años* el próximo sábado 13 de agosto a las 21:00 horas en el Lunario (Reforma 50, Bosque de Chapultepec, costado poniente del Auditorio Nacional), bajo los lineamientos establecidos por las autoridades ante la pandemia de COVID-19. Boletos: De \$1000 a \$2300, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.





## Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

**T+** (55) 9138 1350 Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco, V Sección. Miguel Hidalgo. México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx

Página de la Coordinación de Prensa www.lunario.com.mx/prensa